

# ちゅういっぷだより

2022年 1月 4日  
仲町保育園

年末年始はいかがお過ごしでしょうか？少し見ない間に子どもたちはたくましくなったような気がします。お正月休みの楽しかった思い出を嬉しそうに話してくれています。さて、本年度も残り3か月です。より子どもたちが伸び伸びと成長できるように努めてまいります。

どうぞ本年もよろしくお願ひします。



## 1月のねらい

- 伝承行事を知り、正月ならではの遊びを楽しむ。
- 寒さに負けず、友達や保育者と一緒に体を動かして遊ぶ。
- お話のイメージを広げたり、友達と表現したりすることを楽しむ。



## 最近の様子

朝の会で名前を読んで、挨拶、日付を言っています。ひらがなに興味を持つようになり、献立も見ながら発表し保育者が見守る中、子どもたちで朝の会、帰りの会を進めていっています。みんなの前で発表することで緊張せず、人前で発言する自信に繋がっています。



## 戸外用上着について



説明が足りず、分かりづらく申し訳ありませんでした。



ホールにある上着掛けに戸外用を掛けてください。週末は持ち帰ります。(使用した場合)



登園用で着てきた上着はカバンに入れるよう子どもたちに伝えていきます。戸外用は、日中の活動で動くため厚すぎない物が好ましいです。



登園用、戸外用同じ上着でも大丈夫ですが、その際は戸外用に合わせてください。



ご不明点等ありましたらお声がけください。

